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これからは２年生が学校の中心です！
まもなく，第１学期が終了します。

１０４日間という第１学期が間もなく終了します。４月に２年生に進級し，早６ヶ月が経ちました。

この６ヶ月の間，生徒たちは合唱コンクールや学習文化発表会をはじめ，数々の行事や定期考査を乗

り越えて２年生としての実力を付けてきました。学年全体としては，前向きに前進したように思いま

すが，一人一人が自らの取組を振り返って反省し，２学期に向けての具体的な目標を持ってほしいと

思います。

運動部においては，３年生から部を引き継ぎ，９日から開催される新人大会に向けて，一生懸命練

習を重ねてきました。新チームにとって初めての公式戦デビューです。どのような試合になるのか，

勝っても負けても勉強と思って，全力で戦ってきてほしいと思います。そして，自分たちの今後の課

題が何なのかを捉えてほしいと思います。とにかく，粘りに粘って「恐るべし！一中」と相手校に言

わせてほしいものです。応援に関しては，新型コロナウイルス感染防止のため，まだ制約があります。

（新人戦前に，各部顧問から連絡があります。）

２学期も成長の糧となるいろいろな行事が待っています。気持ちを新たにして２学期に突入させた

いと思います。秋休み中に２学期の自分の姿をシミュレーションし，良いスタートを切ってほしいと

思います。

第７４代 校友会会長はK・Sさん

副会長にM・Kさんが決まりました。
今年度，校友会役員選挙に２年生より会長に１名が，副会長に２名が立候補しました。全員，意欲

的に立候補したことをうれしく思います。

９月２９日に立会演説会・投票が行われました。立会演説会では，全員が堂々と自分の考えを分か

りやすく演説することができました。また，応援弁士も，推薦理由等を明確にはっきりと説明するこ

とができました。今までとも違う，成長した一面を見せてくれました。その日のうちに開票が行われ，

会長はK・Sさんに決まりました。間もなく執行部役員も決まり，２学期からは，新体制でスタート

します。２年生全員が，“第一中学校の中心”というより強い自覚を持ち，これからの中学校生活に

臨んでほしいと思います。心から応援したいと思います。

まだ終わってないぞ中総体。次は県大会だ！

頑張れ！駅伝部（男子）
９月１５日（水）に仙台市中学校駅伝競走大会で２年生を中心としたチームが第７位に入賞し，

来週１０月６日（水）の宮城県大会(栗原市築館陸上競技場)に出場します。３ヶ月前の暑い７月から

励まし合いながら頑張ってきました。市大会ではM・Hさんの４区３位，K・Yさんの６区５位の入

賞をはじめ，出場した選手全員が力を発揮しました。県大会も悔いの残らぬよう，全力で頑張って

ください。学校から応援しています。


